Martinsmarkt am 10.11.2019

Wie bereits in den Vorjahren fand auch in diesem Jahr der Marktinsmarkt des Aktionskreises statt. Es ist schon zur Tradition geworden, dass unsere Kita im Bürgerhaus eine Cafeteria mit leckerem selbstgebackenem Kuchen und das beliebte Plätzchenbacken für Kinder anbietet.

Gegen Mittag lieferten uns die fleißigen Kuchenbäcker (die Mamas und Omas unserer Kita-Kinder) ihre Kuchen ins Bürgerhaus und wir bauten eine reichhaltige und vielfältige Kuchentheke auf.

Gleichzeitig wurde alles für das Plätzchenbacken vorbereitet und als gegen halb 1 die ersten Gäste das Bürgerhaus besuchten, konnte es losgehen. Die Eltern kauften für die Kinder einen Plätzchenteig und gemeinsam wurde geknetet, ausgerollt und aufs vorbereitete Tablett gelegt. Anschließend wurde das Tablett zu uns Erzieherinnen zum Backofen gebracht und während wir die Plätzchen backten und in Tüten verpackten, konnten sich alle am Kuchenbuffet stärken.

Das Angebot wurde so gut angenommen, dass bereits um 15.00 Uhr der letzte von 150 Plätzchenteigen verkauft war und nur noch ein kleiner Rest Kuchen übrig war.

Es war wieder ein sehr gelungenes Fest und alle konnten gut gestärkt und ausgerüstet mit den ersten Weihnachtskeksen noch den Martinsmarkt auf dem angrenzenden Fonteney le Fleury – Platz besuchen.



